
 

 

 

 
 

マチモトへ行きました 
食用ばらやバラジュースについて学習するために「マチモト」へ行きました。 

食用ばらを育てるときにこだわっておられること、バラジュースを作るときに大切にさ

れていることなど聞くことができました。 

バラジュースを飲ませていただいたり、お土産を持たせてくださったりしました。 

 

 

 

 

くわいがたくさん収穫できました！ 
２日（月）に、くわいを掘りました。柞磨の下江さんに来ていただき、掘り方な

ど教えていただきました。 

田の水は冷たかったですが、みんなで楽しくくわいを掘ることができました。 

次の日に、子供達が「家族みんなでおいしく食べました。」「唐揚げにしたらとて

もおいしかったです。」と話をしてくれました。 

準備物を持たせてくださったり、泥だらけの服を洗濯してくださったりするなど

たくさんのご協力ありがとうございました。皆様のご協力のおかげで、子供達の学

習が充実したものとなりました。 
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～みんなで 
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最後まで走り切ったマラソン大会 
マラソン大会当日の朝、子供達は「今日はがんばるぞ！」とやる気に満ちていました。 

しかし、スタート前には緊張する様子も見られました。スタートして、走っている時、保

護者の方や地域の方の応援がとても励みになったようです。 

そして、ゴール後には、「最後までがんばって走った！」と清々しい表情をしていました。 

今までの行事と同様に、マラソン大会でも、子供達は一生懸命最後まで頑張る姿を見せ

てくれました。 

保護者の皆様、ご家庭での励まし、当日の応援などたくさんのご協力ありがとうござい

ました。 

児童の日記より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今までで一番いいタイムより 20秒おそくなったのでくやしかったです。でも、お父さんと

お母さんにほめてもらえてうれしかったです。                 佐藤 

 

みんなさいごまで走り切ったことがすごいと思いました。けがに気を付けて、来年は走りた

いです。                                  森川 

 

ベストタイムではなかったけれど、さいごまで走り切りました。「やった。」と心の中で思い

ながらゴールしました。                           武藤 

ぼくは、しんどかったけど、歩かず走り、ベストをつくしました。        原 

 

とちゅうで歩きたくなったけど、がんばって走りました。つかれたけど、楽しいマラソン大

会になりました。                            下江 

 
ぼくは走っているとき、けむりをすってしんどかったです。でも、あきらめずさいごまで走

りつづけました。                          西山 

 

4回目のタイムより速くなっていたのでよかったです。来年は、3年生の自分に勝てるよう

にがんばりたいです。                            木村 

 

今までで一番速く走れてうれしかったです。来年は、コースがかわらないけれど、7分台前

半をめざしてがんばりたいです。                        荒川 

 

わたしは、自分のぺースでさいごまで走りつづけました。来年のマラソン大会では、新記ろ 

くを出したいです。                             市川 

 


